## Chenevard





Les candidats Toulonnais d'Hubert Falco

Macron avec vous

## Chères Toulonnaises, Chers Toulonnais,

Dimanche dernier, vous avez été nombreux à me faire confiance, je vous en remercie.

En m'accordant vos suffrages, vous avez prouvé l'importance que vous attachez au développement de Toulon qui, année après année, grâce à Hubert FALCO et son équipe, se transforme pour devenir la ville dont nous sommes tous si fiers aujourd'hui.

Pour le deuxième tour des élections législatives, j'ai besoin du soutien massif de tous les démocrates qui souhaitent voir Toulon continuer à se développer dans le même esprit.

Je suis fier d'être le 1<sup>er</sup> adjoint d'Hubert FALCO et d'être élu à ses côtés depuis 2001.

Ce sont les efforts, la volonté et le travail d'une équipe municipale soudée autour de lui, qui ont fait de Toulon une ville agréable à vivre et attractive, qui attire familles, touristes, investisseurs et qui a encore de nombreux projets à mettre en place, pour poursuivre son essor, tout en protégeant son patrimoine naturel et en respectant son histoire.

C'est pour m'impliquer encore plus pour Toulon que je souhaite désormais représenter les intérêts de notre ville et de ses habitants à l'Assemblée Nationale.

Plus que jamais, notre ville a besoin d'être défendue sur le plan national, elle a besoin d'être entendue et accompagnée dans son développement, auprès des administrations, au sein des Ministères, dans l'hémicycle.

Plus que jamais, il doit y avoir une cohérence et une complémentarité entre tous les élus toulonnais, quel que soit leur mandat. Qu'ils soient parlementaires, conseillers départementaux, conseillers régionaux ou conseillers municipaux, ils doivent travailler ensemble, dans un élan commun et avec pour seul objectif l'intérêt de nos concitoyens et l'avenir de notre cité.

Toulonnais de naissance, je n'ai jamais quitté ma ville et j'ai connu, hélas, le Toulon de la fin des années 90, exsangue et meurtri, à cause d'une gestion du Front National calamiteuse, incohérente, stigmatisante et stérile.

Contribuer à la renaissance de notre cité, aux côtés d'Hubert FALCO, a été un magnifique challenge. Avoir participé à y ramener le respect et la concorde a été une vraie satisfaction pour l'homme modéré que je suis, un homme dont la nature est d'écouter et de rassembler, loin de tous les dogmes et de tous les extrémismes.

Si vous me faites confiance et si vous m'élisez Député, je m'engage en votre nom à porter ces valeurs de bon sens, de respect et de modération à l'Assemblée Nationale, sur tous les sujets pour lesquels j'aurais à me prononcer.

Je souhaite avant tout travailler sans relâche au service de la population toulonnaise et de la Nation, à veiller, dans tous les domaines, aux intérêts de notre ville et de ses habitants.

Mon combat sera celui de Toulon, mon engagement celui de l'avenir de notre ville dans une France solidaire, audacieuse et inventive.

Ce dimanche, nous devons faire un choix simple: continuer à faire avancer la France sur le chemin de l'ambition et de la réussite afin qu'elle reste une grande Nation qui pèse dans les affaires du monde et non d'élire une assemblée contestataire dans laquelle des groupes extrémistes s'associeront pour donner un coup d'arrêt au projet pour la France.

Ce dimanche, j'ai besoin de vous pour, continuer aux côtés d'Hubert FALCO, à faire gagner Toulon et permettre au Président de la République d'obtenir une majorité parlementaire républicaine solide, expérimentée et réactive lui permettant d'agir efficacement pour la France.

